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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和３年３月１９日（金曜日）

午後１時１８分開会，午後１時３０分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

(１) 議会報告会出席議員の選定について

(２) その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（７名）

委員長 海老原 一郎

副委員長 吉田 千鶴子

委 員 吉田 博史

委 員 小坂 博

委 員 鈴木 一彦

委 員 塚原 圭二

委 員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 篠塚 昌毅

副議長 島岡 宏明

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（０名）
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―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 小松澤 文雄

次 長 天貝 健一

係 長 小野 聡

主 査 寺嶋 克己

主 任 松本 裕司

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――
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○海老原委員長 ただ今から，議会運営委員会を開会いたします。傍聴はございますか。

（「ございません」の声あり）

○海老原委員長 始めに，議長からお願いします。

〇篠塚議長 議運委員の皆様には，予算決算委員会終了後，お忙しい中お集まりいただ

きありがとうございます。今日は，議会報告会の件でお諮りいただきます。どうぞよろ

しくお願いいたします。

○海老原委員長 それでは，早速，協議事項に入ります。タブレット，サイドブックス

の議会運営委員会，令和３年，３月１９日開催をお開きください。では協議事項（１）議

会報告会出席議員の選定について協議をお願いします。広報広聴委員長より説明願いま

す。

〇島岡広報広聴委員長 本日は，どうもありがとうございます。着座にてご説明させて

いただきます。この度，令和３年度議会報告会を開催するにあたり，広報広聴委員会で，

皆様といろいろと協議をさせていただきました。どのように開催するか，時期，最初か

ら申しますとやるかやらないか，その他も含めて協議をいたしました。その協議の結果，

令和３年度土浦市議会報告会を何とか開催させていただきたいということになりました。

〇篠塚議長 令和２年度。

〇島岡広報広聴委員長 令和２年度でした。失礼いたしました。まずは，土浦市議会条

例第１３条より，議会は説明責任を果たし，また，市民の多数の意見を把握し，市政の

諸課題に柔軟に対処するため，議員及び市民が情報及び意見を交換する議会報告会を行

うという大前提がございます。そして，また，土浦市議会報告会実施要項という中に，

報告会は年１回以上開催する。報告会の日程は，広報広聴委員会において決定するとご

ざいます。その中に，出席議員という第５条に，報告会に出席する議員については，議

長が，議会運営員会で諮って決定するということがございます。そういったことを持ち

まして，この度，議会報告会を開催するにあたって，報告者の案を提出させていただい

たということであります。そちらの方は，議会報告会出席者の案をご覧いただければと

思います。まず，役割は，広報広聴委員長島岡宏明が司会進行を行う。篠塚議長の挨拶。

報告者として，総務市民委員長，文教厚生委員長，産業建設委員長が各委員会報告を行

い，記録者を目黒英一議員ということで，出席者の案を出させていただきました。また，

議会報告会のスケジュールについて，少し触れさせていただきますと，議会報告会のや

り方でございますが，Ｖチャンネルに放映をさせていただき，市議会のホームページに

配信させていただくことを考えております。ただ今の報告者の案でよければ，４月の１

５日にリハーサルをやりまして，４月中に撮影収録を終えまして，５月の初めに放映を

開始したいと思っております。また，ご意見をいただいた場合，期限を決めまして，２

週間以内に報告書を作る予定です。それは，報告会の記録ということで，土浦市議会議

会報告会実施要項第７条にございます。報告会の記録については，記録者が様式の議会

報告会実施報告書に要点を筆記するというのがございます。こちらの方の期限でござい

ますが，先ほども言いましたように，ご意見をいただくのが放映してから２週間と定め，

その２週間後に報告書を作成するという流れになってくると思います。以上のような形
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で報告会を開催したいと思いますので，お諮りいただければと思います。よろしくお願

いいたします。

○海老原委員長 ただ今の説明で何かありますか。

〇吉田（博）委員 出席予定者で，記録者に目黒議員とあるけれども，どうやって選ん

だの。

〇島岡広報広聴委員長 広報広聴委員会の委員会メンバーは，各正副委員長が委員のメ

ンバーになっております。目黒議員は，文教厚生委員会の副委員長でございますので，

メンバーの中から選ばせていただきました。

〇吉田（博）委員 了解。

○海老原委員長 その他，ございませんか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 それでは広報広聴委員長の説明のとおりといたします。その他何かあ

りますか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 ないようですので，確認ですが，本日の資料で各議員に非公表とする

ものはありますか。事務局いかがですか。

（「ございません」の声あり）

○海老原委員長 では全ての資料を公表といたします。

〇島岡広報広聴委員長 １点だけよろしいでしょうか。今回開催するということに関し

まして，３月の期末を過ぎてしまいますが，令和２年度分の報告会ということで，ご理

解願います。

〇吉田（博）委員 ２年度分？

〇島岡広報広聴委員長 令和。

〇吉田（博）委員 ２年度分って何だ。

〇島岡広報広聴委員長 令和２年度の報告会ですよ。ということです。

〇塚原委員 令和３年になっているけれども，令和２年度分の１回目の報告会というこ

とです。

〇吉田（博）委員 年に１回やらなければいけないからな。年に１回だっけか。

〇塚原委員 最低１回です。

〇吉田（博）委員 ３月だけれども，令和２年度分の１回目ということね。

〇島岡広報広聴委員長 ４月になってしまいますので。

〇吉田（博）委員 それは，しょうがないね。

○海老原委員長 よろしいですか。令和２年度の，この資料には，令和３年度となって

おりますが，令和２年度土浦市議会報告会ということでよろしいでしょうか。

〇吉田（博）委員 そうすると基本条例を守れるからな。

○海老原委員長 よろしいでしょうか。その他，ございませんか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 それでは，以上を持ちまして議会運営委員会を閉会します。お疲れ様
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でした。


